



Standard Operating Procedures

Ottawa Division

CEREMONIAL KIT REPLACEMENT

Rationale: To allow veterans of the Ottawa Division Veterans Association (ODVA), who are authorized to wear the ceremonial uniform, to purchase replacement ceremonial kit from the RCMP.

Procedure: The ODVA veteran must send an email to the Sgt-At-Arms at: ottawa.sgtatarms@rcmpva.org to request the electronic ceremonial kit replacement form.

Once completed and supplemented with copies of the requested documents (i.e., RCMP issued veteran service card and a driver's licence or other Government of Canada issued identification card), the requester must forward all documents via email to the National Division Sergeant Major at:

RCMP.NatDiv_WarrantOfficers-DivNat_Sous-officiersbrevetes.GRC@rcmp-grc.gc.ca

All further communications will be between the requester and the National Division Sergeant Major only.

With regards to the kit that needs replacing and no longer usable by the Veteran (i.e., Red Tunic, high browns, Stetson, etc.), these items can be donated to the

Ottawa Division Sgt-At-Arms used kit program. Contact the Sgt-At-Arms for further details at ottawa.sgtatarms@rcmpva.org.



Procédures d'utilisation normalisées

Division d'Ottawa

REPLACEMENT DE LA TROUSSE DE CÉRÉMONIE

Justification : Permettre aux vétérans de l'Association des vétérans de la Division d'Ottawa (ODVA), qui sont autorisés à porter l'uniforme de cérémonie, d'acheter de la GRC des pièces d'uniforme de cérémonie de remplacement.

Procédure : Le vétéran doit envoyer un courriel au Sergent d'armes à l'adresse suivante : ottawa.sgtatarms@rcmpva.org et demander le formulaire électronique de remplacement d'équipement de cérémonie. Une fois rempli et complété avec copies des documents demandés (c.-à-d. une carte de service de vétérans émis par la GRC et un permis de conduire ou une autre carte d'identité délivrée par

le gouvernement du Canada), le demandeur doit transmettre tous les documents par courriel au sergent-major de la Division nationale à l'adresse suivante : RCMP.NatDiv_WarrantOfficers-DivNat_Sous-officiersbrevetes.GRC@rcmp-grc.gc.ca

Toutes autres communications se feront entre le demandeur et le sergent-major de la Division nationale seulement. En ce qui concerne l'équipements qui doit être remplacés et qui n'est plus utilisable par le vétéran (c.-à-d. Tunique rouge, botte, Stetson, etc.), peut être donné au programme du Sgt-At-Arms. Pour obtenir de plus amples renseignements sur le programme, communiquez avec le sergent d'armes à l'adresse suivante : ottawa.sgtatarms@rcmpva.org.

